

# PELITA

## Sekjen Wantannas RI Apresiasi Kinerja Polres Jember

Achmad Sarjono - [JEMBER.PELITA.WEB.ID](http://JEMBER.PELITA.WEB.ID)

Jul 24, 2023 - 07:21



JEMBER, - Rangkaian kunjungan Sekjen Wantannas (Sekretaris Jendral Dewan Ketahanan Nasional) RI Laksdya TNI Dadi Hartanto M. Tr Han. M., ke Jember, yang dimulai pada Jumat (21/7/2023) juga mendatangi Mapolres Jember.



Kedatangan Sekjen Wantannas RI bersama rombongan ke Mapolres Jember, disambut langsung oleh Kapolres Jember AKBP. Moh. Nurhidayat SH. SIK. MM bersama dengan jajaran PJU.

Sekjen Wantannas Laksda TNI. Dadi Hartanto M. Tr Han, M, dalam sambutannya mengapresiasi kinerja Polres Jember.

terlebih tugas Polri kedepan lebih berat, dimana selain menjaga Kamtibmas, juga dituntut untuk sabar dan tabah dalam menghadapi masyarakat.

"Kinerja Polres Jember ini sudah cukup bagus, dan harus dipertahankan, terutama dalam menjaga ketahanan nasional dengan menciptakan situasi Kamtibmas tetap kondusif," ujarnya, Sabtu (22/7).

Menurut Laksda TNI. Dadi Hartanto tugas Polri semakin berat ke depan dan sebagai anggota Polri harus tabah dan sabar untuk menghadapi masyarakat.

Laksda TNI. Dadi Hartanto M. Tr Han, M juga mengingatkan, saat ini, kejahatan Cyber juga harus mendapat perhatian, terlebih menjelang pelaksanaan Pilpres 2024.

"Selain kemampuan di lapangan, kemampuan SDM juga menjadi tugas Polri, terutama dalam mengantisipasi berita hoax," ujar Sekjen Wantannas RI.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres memaparkan tentang program kerja Polres Jember, terutama dalam persiapan pembangunan Mapolres Jember yang lebih repressif, mengingat Jember merupakan kota ketiga di Jawa Timur dengan penduduk terbanyak setelah Surabaya dan Malang.

"Kabupaten Jember merupakan kota ketiga dengan penduduk terbanyak setelah Surabaya dan Malang, dengan jumlah penduduk yang hampir 3 juta," ujar

Kapolres Jember.

Namun meski demikian, Polres Jember akan tetap menjaga kamtibmas di kota yang dikenal dengan sebutan kota Pandhalungan ini kondusif dengan terus menjalin sinergi bersama dengan TNI dan Instansi terkait.

"Dengan jumlah penduduk yang besar, kami akan menjaga kamtibmas tetap kondusif, dengan bersinergi bersama jajaran TNI dan Instansi terkait lainnya," tutup Kapolres Jember. (\*)